

Die Praher Kunststofftechnik GmbH, Poneggenstraße 5, 4311 Schwertberg erklärt hiermit, dass die eingesetzten Materialien für unsere nachstehend gelisteten Produkte über folgende Zulassungen / Überprüfungen / Empfehlungen verfügen sowie nach den gelisteten Normen spezifiziert wurden:

*Praher Kunststofftechnik GmbH, Poneggenstraße 5, 4311 Schwertberg declares herewith that the materials for our products listed below fulfil the following licenses / tests / recommendations as specified by the standards mentioned below:*

### Armaturen aus PP-H / Valves in PP-H

Armaturen aus PP-H werden intern nach DIN ISO 580 und ISO 9393 überprüft sowie einer periodischen Überprüfung durch eine externe Stelle unterzogen (CE0036).

*Valves made of PP-H are inspected acc. to DIN ISO 580 and ISO 9393 and subjected to periodic review by an external body (CE0036).*

- KTW Empfehlung Teil 1“ Kunststoffe, Stand: 07.11.2008
- FDA, CRF title 21 (2013), 177.1520(a)(1), (b) and (c) 1.1 Olefin polymers
- DVGW W270 (2007)
- Commission Regulation (EU) 2011/10 as amended
- WRAS BS6920-1
- Nationale Verordnungen in Österreich, Tschechien, Dänemark, Finnland, Italien, Niederlande, Norwegen, Spain, Schweden, Schweiz [Herstellerdatenblatt, 15/07/2008]

- *KTW Recommendation part 1“ Plastics, issued: 07.11.2008*
- *FDA, CRF title 21 (2013), 177.1520(a)(1), (b) and (c) 1.1 Olefin polymers*
- *DVGW W270 (2007)*
- *Commission Regulation (EU) 2011/10 as amended*
- *WRAS BS6920-1*
- *National directive in Austria, Czech Republic, Danmark, Finlandia, Italy, Netherland, Norway, Spain, Sweden, Switzerland [Manufacturers data sheet, 15/07/2008]*

Wir erklären hiermit, dass die gelieferten Produkte mit den oa Material PP-H gefertigt wurden. Bei trinkwasserzugelassenen Armaturen werden ausschließlich Materialien und Dichtungen verwendet, die die gängigen Anforderungen erfüllen. Bei trinkwasserzugelassenen Armaturen wird in der Bezeichnung speziell hingewiesen. Somit erfüllen diese Produkte materialseitig die geforderten Kriterien der oa Regelwerke.

*We declare that the products have been manufactured according to the above mentioned and tested materials. Materials and seals used for drinking-approved valves meet the common requirements. These said valves fulfilled the requested criteria of the above mentioned regulations.*

Gerne sind wir Ihnen im Rahmen eines Zulassungsprojektes behilflich und/oder wir begleiten Sie durch den Zulassungsprozess.

*We are pleased to assist you during the negotiation/approval for any project(s) and/or we could attend your negotiation/approval process.*

Schwertberg, 22.04.2014



**DI Dr. Rainer Pühringer**  
Geschäftsleitung Technik  
Chief Technical Officer



**Ing. Wolfgang Leitner, MSc**  
Leiter Qualitätswesen  
Head of Quality Management